

## おうちの方からメッセージをいただきました。④（4月20日）

本日のもう一通のメッセージを紹介させていただきます。

感染症による休校の日々、子供たちと長い時間向き合い、三食を共にしながら生活する中で、いつも安心して登園・登校し、心、身体を育てて頂いていた普通の日々に本当に感謝しかありません。

今大変なのは、自分だけじゃない！みんな一緒！と、毎日頑張っています！そんな中、子供たちとの毎日の日課、荒川土手でのリフレッシュ、スポーツタイムなわ跳びをしたり、スケボーをしたり、かけっこ競争(笑)鉄棒の代わりに木を探したりして、毎日必ず一度は身体を動かすようにしております。土手は広いですから3密を避けるには絶好の場所です。この地域で子育てをされていて本当に良かったと思直しました

また、下の子は、初めての宿題、とにかく楽しんで行っておりました。

その中でも特に得意ななわ跳びが宿題にあったとあって、毎日毎日二重跳びに挑戦していました！

その日その日によって回数が増えたり、減ったり、でも何回出来たでは無く毎日挑戦する素晴らしさ、たった一回の成功も失敗も必ず結果となって翌日に繋がって行くな！と思いました。努力する姿勢が成長その物だな、と思います。(宿題カード、なわ跳びの記録を添付しました(\*^\_^\*))

一日も早く学校に行きたい様子の子供たち(行かせたい母(笑))

しかし、健康、安全あつての日々。とにかく今は一日も早い終息を祈るばかりです(^-^)

ご家族が工夫し、励まし合い、努力と成長を認め合う姿が本当に素晴らしいです。特に、おうちの方がまるつけをしてくださり、きちんと評価し、認めてそれを目に見える形で積み重ねているところが素敵です。それは子どもたちのやり甲斐に直結します。学校もおうちも子どもにとって学びの場、成長の場、遊びの場となることがよく分かります。ありがとうございました。

なお、メッセージにつきましては、部分的に加筆させていただいています。

貴重なメッセージをありがとうございました。

